



Pequeño parque de diversiones revitalizó el centro porteño durante Navidad

■ Por cinco días funcionó la iniciativa impulsada por la Cámara de Comercio y el municipio, para fomentar el flujo de clientes en el comercio establecido y recuperar el espacio público.

Durante la semana previa a Navidad, en Coquimbo se decidió llevar a cabo la instalación de un parque de diversiones en pleno centro de la ciudad, específicamente en calle Aldunate, a modo de fomentar el flujo de personas en el sector.

La iniciativa, realizada en conjunto por el municipio y la Cámara de Comercio, tenía como principal objetivo

generar un atractivo extra que permitiera al comercio establecido en el lugar tener un nivel de clientela competitiva frente a la Pampilla Navideña.

Al respecto, desde la Cámara de Comercio de la comuna aseguran que la exitosa medida, junto con buscar potenciar el flujo económico, tuvo especial cuidado en la seguridad.

«Postulamos que no fueran juegos inflables, sino una estructura de parque de diversiones, ya que las atracciones mecánicas son más controladas en términos de seguridad, sobre todo cuando son para niños pequeños, de 5 años hasta los 10, no más que eso».

El pequeño parque, que funcionó desde el 20 al 25 de diciembre, dotó a los niños y familias coquimbanas de di-

versos juegos. «Teníamos el barco pirata para niños pequeños, una calesita de torres que también subía y bajaba para los pequeños y dos trenes, uno más grande para que los niños subieran con sus padres y otro más pequeño para que los más chicos subieran solos», explicó Alexis Ramírez, presidente de la Cámara de Comercio de Coquimbo.

A su vez, Alexis destaca el trabajo realizado por el municipio para mantener alejados a los ambulantes. «Coquimbo destaca por el éxito del control del comercio ambulante y, obviamente, nosotros estamos muy en línea con eso; prácticamente tenemos un centro limpio durante todo el año, entendiendo que hay cositas puntuales a mejorar en tiempos como Navidad».